Neue Könige und 12 neue Vereinsmeister bei den Inntaler-Schützen in Töging

Weiterhin positiver Mitgliederzuwachs

Am Sonntag den 22.12. war die Weihnachtsfeier der Inntaler Schützen beim "Selle's Einkehr zum Müllerbräu.

Der 1. Schützenmeister Maximilian Bleicher freute sich auf den sehr guten Besuch der Feierlichkeit.

Auch 1. Bürgermeister Dr. Tobias Windhorst ist der Einladung der Schützen gefolgt.

In lustiger Art und Weise haben sich einige Mitglieder einen lustigen Jahresrückblick und Geschichten einfallen lassen. Das ist sehr gut angekommen und wird hoffentlich in den nächsten Jahren fortgeführt!

Nach einem kleinen Rückblick der Vorstandschaft auf das vergangene Jahr, wurden durch die Sportleiter Frank Brinkmann und Reimund Kelsch die neuen Vereinsmeister gekürt.

Die Schießabende werden gut besucht und somit konnten die Sportleiter die Vereinsmeister aus 12 Altersklassen ernennen. Es ist schön zu sehen, dass sich die neuen Mitglieder verbessern und es immer weiter nach oben in der Tabelle schaffen.

Auch das Traditionelle Weihnachtsschießen wurde mit 48 Teilnehmern gut angenommen und jeder Schütze konnte sich einen Sachpreis aussuchen.

Es war auch Zeit, um Danke zu sagen:

Das größte "Dankeschön" ging dieses Mal an alle Mitglieder, denn bei Bedarf war jederzeit Hilfe da.

Bleicher erinnerte sich, dass z.B. bei den Vorbereitungen zum Weihnachtsschießen mehr Helfer da waren, als freie Plätze zur Verfügung standen.

Ohne den aktiven Mitgliedern würde auch die passive Stadtmeisterschaft nicht funktionieren.

Die Stadtmeisterschaft läuft Zehn Tage lang und es werden täglich mindestens Sechs Mitglieder für die zu leistenden Arbeiten benötigt.

Ein Highlight war die Nennung der neuen Vereinskönige.

Dieses Jahr sind nicht so gute Teiler gefallen wie letztes Jahr. Da die Ergebnisse aber bis zur Weihnachtsfeier unter Verschluss gehalten wurden, blieb es dennoch spannend!

Luftgewehr Königin: Sandra Baur 39,2 Teiler

Jugendkönig: Vivien Sandu 42,5 Teiler

Luftpistolenkönig: Felix Köhler 112,5 Teiler

Die Inntaler freuen sich bereits auf das "Finalschießen" am 4.1.20 und der passiven Stadtmeisterschaft vom 10.1.20 – 19.1.20



Die Vereinsmeister



Von links nach rechts:

2. Vorstand Uwe Meyer, Jugendkönigin Vivien Sandu, Luftpistolen König Felix Köhler, Luftgewehr Königin Sandra Baur, 1. Vorstand Max Bleicher, 1. Bürgermeister Dr. Tobias Windhorst